## La jeune cubaine Sahily Diago bat le record d'Ana Fidelia Quirot et fait le meilleur temps de la saison du 800 m



La jeune cubaine Sahily Diago, de 18 ans, a démontré hier qu'elle avait la classe d'une grande championne en courant le 800 mètres en 1 minute 57 secondes et 74 centièmes, le meilleur temps de la saison et elle a pulvérisé le record de 1 minute 58 secondes 77 centièmes du Barrientos in Memorian, en possession depuis 1997 de la grande athlète Ana Fidelia Quirot.

- « C'est une grande surprise. Mon objectif était d'améliorer mon temps de 1minute 58 secondes 14 centièmes, mais ceci est audessus de mes calculs », a -t-elle déclaré à la presse; elle a aussi indiqué qu'elle était une admiratrice d'Ana Fidelia, deux fois championne du monde et quatrième au ranking mondial de tous les temps.
- « Ana Fidelia est mon idole, elle m'a toujours inspirée et battre un de ses records est quelque chose de grand » a ajouté la jeune athlète qui par son physique ressemble plus à une coureuse de fond.

La nouvelle révélation de l'athlétisme cubain a commandé la course pratiquement dès le départ toujours harcelée par Rosemary Almanza, qui elle, avait participé

aux demi finales du championnat du monde, mais dans les derniers 150 mètres elle a pris un avantage appréciable.

Rosemary est arrivée seconde avec un temps de 1 minute 59 secondes et 76 centièmes et la troisième place est revenue à la gagnante du 400mètres Gilda Casanova (2:05.57).

Sahily Diago commande le ranking mondial junior de la saison des moins de 20 ans. Elle est devenue la

huitième de tous les temps dans un classement qui a à sa tête la Kenyane Pamela Jelimo (1:54.01).

La perchiste championne du monde en salle ,Yarisley Silva a sauté 4m 60, une hauteur qui ne l'a pas satisfaite mais elle a amélioré le record de la compétition , qu'elle détenait depuis 2009.

Le jeune Jorge Liranzo a vaincu pour la seconde fois cette saison le champion panaméricain Andy González au 800 mètres avec 1 minute 48 secondes 43 centièmes.

Au triple saut, le vice champion du monde en plein air, Ernesto Revé, a fait un saut discret de 16 m74. Lázaro Martínez, une promesse cubaine a lui sauté 16 m50. C'était la première compétition d'Ernesto Revé depuis sa lésion au Championnat du monde de mars, en Pologne.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/24407-la-jeune-cubaine-sahily-diago-bat-le-record-dana-fidelia-quirot-et-fait-le-meilleur-temps-de-la-saison-du-800-m



Radio Habana Cuba